



ECO

“La respuesta de los organismos encargados de las emergencias en materia de desastre fue muy positiva, los resultados así lo demuestran. Pero la idea no es salvar vidas cuando ocurra la tragedia, la idea tiene que ser de crear condiciones de infraestructura que permitan minimizar la tragedia”.

(Fran Tovar, 15 de febrero 2005).

No hay derecho a que...

- Alguien se jubile con 21 millones mensuales, o un poco menos, (aunque sea «legal») cuando esa cantidad es la que devengan 52 personas de sueldo mínimo.

- Se invierta «un millón de dólares en armamentos ...cuando con ese dinero se podrían construir 77.000 quintas para los damnificados por las lluvias, ó 66 hospitales totalmente equipados» (El Nacional, 17 de febrero).

- Ante tantas necesidades urgentes de los miles de damnificados estemos adquiriendo «cuatro naves de guerra para la Armada por valor entre 780 y 1.040 millones de dólares y existe una opción para adquirir seis aviones por un total de 195 millones de dólares» (El Universal, 21 de febrero).

- La prensa nos muestre en sus páginas fiestas y saraos cuando la nación lamenta la muerte y desaparición de tantos compatriotas.

- CITGO no sepa darnos explicación de las sumas de dinero ingresadas en sus urnas.

- Un magistrado cobre un millón de bolívares por hora dictada, cuando los docentes de primaria y secundaria no acceden a Bs. 8 mil/hora.

- Unos pocos mantengan dos y tres viviendas para uso personal en el país y en el extranjero, cuando «el 150% de la población carece de vivienda adecuada» (El Nacional: 17 de febrero).

- Durante la primera quincena de febrero haya habido en el país 244 asesinatos» (El Nacional, 17 de febrero) y no se tomen medidas urgentes para evitar tantas muertes.

- Se pueda seguir diciendo de las cárceles venezolanas que (son) «ocio, vicio y muerte» y «que no hay justificación para vivir la tragedia penitenciaria que llena de dolor y tragedia al país» (El Universal, 16 de febrero).

- «1% de propietarios controle 90% de fondos ociosos» (El Universal, 24 de febrero).

- En las actuales circunstancias de emergencia nacional se «autorizan \$5,7 millones para compra de municiones» (El Universal, 24 de febrero).

- «En Pdvsd dieran 2 millardos a cooperativas fantasmas» y no haya dolientes (El Universal, 25 de febrero).

(De un lector agobiado por tantas injusticias nada más comenzar el año).

ECO

“Hace falta actualizar las ordenanzas municipales de construcción que están atrasadísimas. Tenemos una ordenanza del año 60, que nadie quiere revisar. Eso sólo permite construir una ciudad salvaje”.

(Arquitecto Hannia Gómez, en Quinto Día, 11-13 de febrero de 2005).

Asesinada una religiosa estadounidense en Brasil

Tres disparos en la cabeza acabaron este sábado con la vida de sor Dorothy Stang, misionera estadounidense de las Hermanas de Notre Dame de Namur, de 73 años, quien ejercía su apostolado desde hace más de veinte años en Anapu, en el estado brasileño de Pará.

Los asesinos acabaron con su vida a sangre fría cuando se dirigía a una reunión con campesinos locales, según ha informado la policía, que reveló la detención de dos sospechosos.

El ataque tuvo lugar menos de una semana después de que la religiosa se reuniese con el ministro Nilmario Miranda de la Secretaría de Derechos Humanos para reportar que cuatro campesinos locales habían recibido amenazas de muerte.

El asesinato de la misionera es el undécimo que tiene lugar en los últimos doce meses en esta área de Brasil. Nos unimos a la indignación expresada por la Conferencia Episcopal Brasileña y los cristianos que luchan por la justicia en el campo brasileño.

ECO

“Patricia Poleo ha sido imputada por presunto manejo ilícito de información y documentos de carácter reservado. Pero basar esa imputación en los artículos 66 y 78 de la Ley contra la Corrupción parece un expediente demasiado rebuscado para concluir en la responsabilidad de la periodista, pues de su misma lectura se desprende que son de aplicación a funcionarios públicos”.

(Semanao Digital del SNTP, 06-02-05)ECO





Deuda al mejor postor

Estimado señor Presidente:

Con mucho respeto le escribimos desde una de las UPL de San Félix.

Le explico por qué le molesto: queremos hacerle una oferta que tal vez le interese a Ud. y a su Alto Gobierno, sobre todo al Ministro de Finanzas.

Resulta que Ud. suele recibir información de las actividades de las UBE (Unidades de Batalla Endógena), pero no conoce nuestra organización revolucionaria las UPL: Unidades de Pelazón Local, de las cuales formo parte y coordino una en mi cuadra.

Nosotros nos reunimos todas las semanas. Somos 5, bueno, 5 y medio porque la Sra. Carmelita está por parir. Como verá, somos expresión de la valentía popular, porque hay que tener valor para parir en medio de esta situación ... pero, volvamos al asunto. Le decía que nos reunimos todas las semanas y estudiamos nuestra "economía endógena": Sacamos nuestras cuentas, comentamos las noticias, pelando el ojo para no ser engañados por los medios, Ud. de eso sabe más que nosotros.

Pues le cuento que leímos con interés lo de su gira y eso de "la compra de la deuda argentina". Al principio, no se lo vamos a negar, no nos gustó, pues creíamos que las deudas eran para pagarlas y no para comprarlas, pero la Sra. Carmelita explicó: " Como son los argentinos, seguro que le pusieron

una tremenda cotorra al presidente, así como el chamito mío cuando se empeña en que le compre un helado y hasta que no se lo compro, no me deja en paz. ¿ Se imaginan un montón de argentinos atrás de Chávez pidiéndole que les comprara esa deuda?, debió ser terrible". Entonces lo entendimos y se nos prendió el bombillo.

Se nos ha ocurrido que Usted pudiera COMPRAR NUESTRAS DEUDAS. Fijese, será una ganga para Usted: ¡es deuda en bolívares!. Tenemos un poco de deudas: le debemos a la guyanesa de la manzana 28; le debemos toditos al gordo de la panadería de la manzana 25 – a pesar de su advertencia "Hoy no fio, mañana sí"– , le debemos a la gocha de la "desplumadora" de pollos, aunque ella nunca fiaba antes, pero ahora o fia o se pudren los pollos; le debemos a la maracucha de la manzana 15, esa que viaja a Margarita y nos trae unas ofertas buenísimas, ahí compramos la ropa de Diciembre para los muchachos –Ud. sabe, Sr. Presidente, no podemos decirle a los pequeños que el Niño Jesús está desempleado, ¡no nos van a creer!, así que , hay que endeudarse–; debemos, incluso, unos tikets de la rifa de Fe y Alegría. Bueno, Ud. dirá, se preguntará que porqué nos ponemos a comprar rifas si no tenemos con qué pagar. Mire, lo que pasa es que ¿cómo decirle que no a esos chamos?. Le aseguro que fastidian más que los argentinos amigos suyos. Por otro lado, es la escuela del barrio, y... además, ¿quién quita que nos ganemos una lavadora y ya no tengamos que alquilarle más al "colombiano" de la manzana 18?. Porque ... a ése ¡ También le debemos!.

En resumen, Sr. presidente: le ofrecemos un "menú" de deudas, al mejor precio, y aquí mismo en Venezuela, o sea que no tiene que hacer gira en dólares. Lo tenemos todo arregladito, además, como todos los del UPL les debemos a los mismos, es casi – perdone la expresión- como una "planilla plana". ¿Qué dice?.

Y ya sabe: ¡estamos a su orden, mi Comandante!.

Extracto de la Homilía de la misa de funeral de Francisco Javier Tremonti

Caracas, 18 de marzo de 2005

Francesco nació, en 1938, en Bermeo (Vizcaya), pueblo abierto al mar, reconocido por el valor y audacia de sus marineros. Realizó sus estudios de primaria y bachillerato en Bilbao. El 20 de octubre de 1955, ingresó en el noviciado de Orduña de la Compañía de Jesús. En 1963, es destinado a Venezuela.

Recibe su ordenación en Loyola (1968) y, terminada la Teología, comienza los estudios en Comunicación Social en la Universidad de Northwestern, (Chicago, 1969). Con esta especialización regresa a Venezuela a trabajar en el Centro Pellín y en la Escuela de Comunicación de la UCAB. Por esos años, es cofundador de la Revista

Comunicación, de la que ha sido miembro activo en los 30 años de vida de esta publicación. Formó parte del equipo de producción de radio en IRFA, en donde se introduce al campo de la administración.

Como ha escrito un compañero con respecto a su vida, "Todo ello (su formación, competencias y trabajos) armoniza bien con su interés casi universal por las manifestaciones de la vida en fórmulas de expresión visual, fotografía, electrónica, sonido, biología y química, contabilidad, medicina, literatura, música, coctelería y gastronomía.

Su salud no fue buena, aunque él no se cansaba de repetir que se sentía bien, aun en los momentos en que era evidente que estaba mal. Su última petición fue que le llevara el librito de los Ejercicios Espirituales de San Ignacio. Hoy está al final del camino, en la presencia amorosa del Padre.

Roguemos, en esta eucaristía y con la intercesión de Francesco, al Padre bueno y fiel por su familia (Alba, Lola, Merche y Luis), por sus amigos, por todos nosotros que nos hemos hecho presentes en esta celebración, y esperemos confiadamente su bendición.

Jesús Orbegozo, s.j.
Provincial

